Du 08 au 14 mai 2017 a eu lieu le pèlerinage de printemps 2017 organisé par l'association HFCNDL (Hospitalité Franc-comtoise Notre-Dame de Lourdes). 186 pèlerins malades et environ 300 accompagnants venus de toute la Franche-Comté ont été accueillis au foyer Sainte Anne de Lourdes après 12 heures de voyage.

Les offices, plus intenses les uns que les autres (messes à la basilique Pie X, messes et chapelets à la Grotte de Massabielle, sacrement des malades, bains aux piscines du sanctuaire, chemin de croix et autres célébrations) se sont succédé tout au long de cette semaine, en présence de Mgr Bouilleret, archevêque de Besançon et de Mgr Blanchet, évêque de Belfort-Montbéliard.

Le bonheur et le bien-être des malades seront, pour les 50 nouveaux hospitaliers, le meilleur remède contre la fatigue.

Pour les pèlerinages à venir, nous avons besoin d'hospitaliers pour accompagner les pèlerins malades ou handicapés.

Venez nous rejoindre pour ces moments de partage, de prières et de rencontres.